

Política de Uso de Cookies

En Astara Chile Spa buscamos mejorar tu experiencia de navegación, de productos, servicios y de contenidos. Para ello, utilizamos cookies que nos permiten conocer más sobre tus preferencias y comportamiento en nuestros sitios.

La presente política tiene por objeto informar del uso de cookies por parte de Astara Chile Spa, en su sitio web <https://astarachileeventos.cl>, con la finalidad de que puedas decidir si autorizas o no el uso de cookies en los equipos mediante los cuales navegas en los sitios de Astara Chile Spa.

Las cookies y/o dispositivos de almacenamiento y recuperación de datos en equipos terminales son archivos de texto que un servidor descarga y almacena en el computador/smartphone/tablet o cualquiera otro dispositivo de navegación de un usuario al momento de acceder a determinadas páginas web para almacenar y recuperar información sobre las sesiones de navegación que realiza desde dicho Equipo.

Las cookies utilizadas por Astara Chile Spa en su sitio web, pueden ser propias (técnicas, de personalización y de análisis) o de terceros (redes sociales y publicitarias).

Cookies propias

Son cookies creadas por este sitio web y que solo puede leer el propio sitio, con las siguientes finalidades:

Técnicas: Estas cookies sirven para controlar la carga de las imágenes que aparecen en el *home*, en función de los parámetros que se hayan programado (tiempo, número de veces visto, etc..). Sirven, además, para permitir el acceso a determinadas partes de la web y para ubicar al usuario.

Personalización: Estas cookies permiten al usuario acceder al servicio con algunas características de carácter general predefinidas, en función de una serie de criterios en el terminal del usuario (por ejemplo, el idioma, el tipo de navegador a través del cual accede al servicio, la configuración regional desde donde accede al servicio, etc.).

Análisis: Estas cookies permiten seguir el tráfico entrante al sitio web y hacer análisis del comportamiento de los usuarios en el sitio. Estas cookies generan un id de usuario anónimo que se utiliza para medir cuántas veces visita el sitio un usuario. Asimismo, registra cuándo fue la primera y última vez que visitó el sitio y cuándo se ha terminado una sesión y su navegación. Ello, permite introducir mejoras al sitio web en función del análisis de los datos de uso que hacen los usuarios.

Cookies de terceros

Son cookies creadas por terceros y pueden ser:

Cookies de redes sociales: De Facebook, Instagram, Twitter, LinkedIn, entre otras redes sociales, para que el usuario pueda compartir contenidos del sitio web o aplicación móvil en las citadas redes sociales.

Cookies publicitarias: Permiten gestionar, de la forma más eficaz posible, los espacios publicitarios que se han incluido en el Sitio Web de Astara Chile Spa en base a criterios como el contenido editado o la frecuencia en la que se muestran los anuncios. Todo ello para mejorar nuestros servicios y mostrar al usuario publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.

Al navegar y continuar en el sitio web de Astara Chile Spa nos indicas que estás consintiendo el uso de las cookies antes enunciadas, y en las condiciones contenidas en la presente Política Uso de Cookies.

Al visitar el sitio web de Astara Chile Spa podrás desactivar el uso de ciertas Cookies, a través de las opciones de configuración/ajustes de tu navegador. Sin embargo, la falta de una o más cookies puede significar que ciertas funcionalidades del sitio web no estén disponibles, afectando en todo o parte el funcionamiento de este.